



Projet Dornbirn

publié le 16/11/2018

Projet DORNBIRN

Durant la semaine du 19 au 23 novembre 2018, 11 élèves de première et terminale de notre lycée participeront à la foire internationale des EEP (Entreprise d'Entrainement Pédagogique) de Dornbirn en Autriche.

Leur mission sera de : promouvoir et vendre en anglais les voyages de notre entreprise « RÊVES d'ÉGYPTE » à leurs homologues européens. 20 nationalités, plus de 150 EEP seront présentes sur ce salon.



Ce sera l'occasion pour 4 élèves de terminale d'être inclus dans des équipes qui participeront à un Business Challenge organisé sur le site le 21 novembre.

Cette participation permettra aux enseignants accompagnateurs de nouer des contacts pour des futurs projets européens.

Pour plus d'informations vous pouvez consulter les liens suivants :

<http://www.euroentent.net/calendrier.aspx>

<http://www.uebungsfirmenmesse2018.eu/englisch/start.html>



Dornbirn (Autriche)